

Fraktionsbericht der Fraktion EVP/Forum5430

Die Fraktion wird dem Kreditbegehrten für den Neubau eines Turnhallentrakts mit Dreifach-Turnhalle zustimmen. Der Bedarf für die Halle ist schon lange bekannt und wurde durch den Zwischenbericht Schulraumplanung nochmals unterstrichen. Ohne Halle können die kantonalen Vorgaben für den Sportunterricht in Zukunft nicht erfüllt werden. Deshalb ist es wichtig, dass es keine Verzögerungen gibt, um den Neubau rechtzeitig für das Schuljahr 2018/2019 fertigzustellen.

Insgesamt erscheint uns die Bausumme von 12'787'500 Franken sehr hoch. Wir freuen uns aber über den Einbezug einer Sprunggrube und die Anschaffung von Wettkampfturmgräten. Das unterstützt den Vereinssport und steht einer Sportstadt, die Wettingen ja ist und bleiben möchte, gut an und hilft, dass beim Turnen weiterhin Topleistungen erreicht werden können.

Die Vorfreude auf die Badenfahrt ist bei uns gross; wir sind einverstanden, dass die Gemeinde das Engagement der ChropfChrötte und aller anderen Beteiligten unterstützt. Die 30'000.- Franken für die am Projekt „little Wettige“ Beteiligten und die 25'000.- Franken Defizitgarantie scheinen uns angemessen. Etwas gemeinsam auf die Beine zu stellen, Wettingen bei der Badenfahrt lebensfroh und gut zu präsentieren, das ist dieses Geld wert.

Lutz Fischer-Lamprecht